
出席報告

ＲＩ第2620地区静岡第2グループ

☎〈055〉963-0515　　  963-5202

沼津リバーサイドホテル

細 澤 哲 哉
大 村 愛 美
上 田 貴 彦

バリー・ラシン

星野　喜忠

20192018

2018～2019

第3259回例会	 2019.1.18

会長挨拶� 会　長　細澤　哲哉
　皆さん、こんにちは。本日は沼津市長頼重秀一様をお迎え
しての例会です。新年のお忙しいところ、当クラブの例会にお
越しいただきまして誠にありがとうございます。
　新年早々横綱稀勢の里関の引退が発表されました。ここ数
年色 と々騒がしい相撲界でしたが、唯一、日本人横綱の誕生
で相撲ファンの心をつかみ、場所を盛り上げていたのですが、
怪我をして以来、本来の調子が戻らず休場が続いておりまし
たので最近では引退の噂もささやかれてはおりました。横綱
が引退する際によく「横綱の品格を保った潔い引退」などと言
われます。横綱まで上り詰めた力士が世間に醜態を晒すことの
ないように潔く引退をすることを表します。横綱でなければま
だまだ現役を続けることができるのに、頂点を極めた者の宿
命なのかもしれません。稀勢の里関は引退の会見で本心なの
か横綱としての最後の意地なのか、「土俵人生に一片の悔いな
し」と語っておりました。相撲に限らずスポーツの世界では「引
き際の美学」などと言われ頂点を取った者ほど引退の方法に
注目が集まります。頂点を保ちながらも引退をする者、頂点を
過ぎてもなお現役を続けている者など、引退とは本人が決め
るものであり、他人がとやかく話すことではありません。我々
ロータリアンの多くも自ら会社を起ち上げて社長となられた方
や会社に入社後努力を重ねた結果として社長や支店長となら
れた方など、社会において頂点を極めた方々が多く在籍してお
ります。私もこれからの生活に十分な貯えがあるならば今すぐ
にでも仕事を引退し優雅な生活を送りたいものですがそうは
いかないのが現状です。世間ではカリスマ社長などと持ち上げ
られ勢いの良い会社も多 あ々りますが、人間が能力を頂点で
維持できるのはトップ企業ならば5〜10年、中小企業ならば10
〜20年程度でしょう。しかし会社は維持していかなければな
りません。今が順調でも会社に必要な人材を育成することは
頂点に立った者の義務だと思います。私も安心して後任に職を
譲った時に、「我が人生に一片の悔いはなし」と言えるようにこ
れからも努めてまいります。
ゲスト �頼重　秀一様（沼津市長）�

中村　洋介様（市職員）
ビジター �恒吉　忠雄君（グレシャム）
他ＲＣ出席 �原田君（1.18裾野）

欠席者（5名）
原田君、小林君、野際君、長橋君、
大熊君
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1月25日（金）
　ＩＭ概要説明、リハーサル
� ＩＭ実行委員会

会員誕生日　楠木　公一君、奥村　茂春君

2月1日（金）
　会員リレートーク
� 会　員　　楠木　公一君・白壁　浩之君
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紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

年頭のご挨拶
� 沼津市長　　頼重　秀一様

卓 話

１ ．例会変更のお知らせ
　富士山吉原…2/21（木）は2/24（日）
� 静岡第2グループＩＭ
　沼　津　北…2/26（火）は2/24（日）
� 静岡第2グループＩＭ

細澤君…頼重市長様、お忙しいところ誠にありがと
うございます。
石川君…誕生日のお祝いありがとうございます。先
週はインフルエンザで欠席させていただきました。
大友君…誕生日のお祝いありがとうございます。
積君…誕生祝いありがとうございました。
寺田君…結婚記念日のお祝いをいただきありがとう
ございました。
塚本君…妻の誕生祝いをありがとうございました。

　新年明けましておめでとうございます。本日は、「こ
れからの沼津のまちづくりについて」としまして、昨年
までの動きや、さまざまな議会を通じてお話しました
内容などを、スライドを使い説明いたします。今後の
沼津のまちづくりについて少しでもご認識いただき、
共に明るい未来を築いていくきっかけになればと思
います。
　私は、所信表明において「誇り高い、元気なまち
沼津」というキャッチコピーを掲げました。その実現
に向けて、「活力あふれるまちづくり」、「いきいき暮
らせるまちづくり」、「魅力輝くまちづくり」という3つ
の重点施策を推進するため、以下のような事業に取
り組んでまいりました。
沼津駅周辺総合整備事業…鉄道高架事業は現在、
新貨物ターミナル用地取得にかかる土地収用法に基
づく調査を行い、結果をもとに地権者の皆様との交
渉を進められるよう取り組んでいるところです。また、
沼津駅北側の土地区画整理を概ね完了し、現在は
駅南側を中心に土地区画整備を行っています。
静岡県との連携…沼津駅周辺総合整備事業をはじ
めとしたまちづくりの施策には、県との連携が不可欠
です。関係する部局の皆様に、市長自ら、積極的に
まちづくりの重要性を説明しています。

（仮称）三井ショッピングパークららぽーと沼津…今
年秋に完成予定のららぽーと沼津は、全国でも五指
に入る規模ということで、従業員の新規雇用は3，000
人の予定となっており、特に若い世代の雇用の機会
にもなります。沼津港、駅周辺、ららぽーと沼津の
導線を結び、まちが全体的に活性化していく、そん
なまちづくりを目指していきます。
まちなかのにぎわいづくりに向けて…昨年10/6から
11/4の30日間、ＥＶバスの試験運行を行いました。
ＥＶバスは最高速度19km/hという低速で、市内を
ゆっくり観光できる新しい交通手段です。また、昨
年11/2から11/5の4日間、アーケード名店街の車両
を封鎖し、道路を歩行空間として活用するという社
会実験を行い、高い評価を受けました。
独立行政法人都市再生機構（ＵＲ）との連携…まち
づくりに関する協定を結び、北口の整備や西武跡地
の整備など協同して行っています。今後も、ＵＲの
持つ豊富なノウハウを活用し、まちづくりを進めます。
富士市との連携…隣接する同規模の都市として、両
市が抱える課題を協力して解決できるよう、現在、
連携を強化しているところです。
沼津の未来をみんなで描く…リノベーションスクール
やワークショップなどでの意見交換を通じて、民間の
若い方々にまちづくりに参加してもらっています。リノ
ベーションの事例としては少年自然の家跡地を活用
した宿泊施設「INN�THE�PARK」があります。沼津
ならではの自然空間を活用した異次元空間は、特に
首都圏の方に人気となっています。

市内企業への就労、市内定住の促進…仕事応援サ
イト「ぬまジョブ」を立ち上げ情報発進を行い、求職
者と市内企業のマッチングを行っています。また、沼
津市奨学金返還支援制度を創設しました。市内企業
に就職・居住した人を支援し定住を促進するものです。
子育て環境の促進・教育環境の充実…子育て世代
の支援を行い、市内への定住を促すため、放課後教
室の充実化を図っています。待機児童がいなくなるよ
う、順次増設しています。また学校のエアコン整備や
トイレの洋式化も進めていきます。昨年の大阪地震
で小学生児童がブロック塀の下敷きになってしまっ
た事故を受け、市内のブロック塀の見直しを行い、危
険な箇所の改修を最優先で行っています。
安全安心のまちづくり…治水の問題点を解消するた
め、沼川の新放水路の工事に着手いたしました。完
成は2032年ごろの予定です。このほか、防災減災の
取り組みを着実に進めてまいります。
スポーツを活用したまちづくり…フェンシング協会と
連携し、沼津をフェンシングの聖地にと施策を進めて
います。オリンピック後の大会誘致なども行っていき
ます。また、アスルクラロ沼津も「ラブライブ！サン
シャイン！！」とコラボし、活性化を図っています。
情報発信・シティプロモーション…「ラブライブ！サン
シャイン！！」を活用した市の情報発信のほか、沼津
出身の俳優を起用したＣＭをＳＮＳに投稿するなど、
積極的にＰＲを進めています。
　このように、さまざまな施策に取り組んでおります
が、まちづくりには行政による施策だけではなく、市
民の皆様の協力が必要です。地域のリーダーである
ＲＣの皆様にも、ご協力をよろしくお願いいたします。

●ロータリーの標語●

超我の奉仕
Service Above Self




